

CONVOCATORIA DE PRENSA

EL CONGRESO DEL DERECHO ABRE SU RUEDA DE PRENSA A TODO EL MUNDO

Santo Domingo, 1 de mayo de 2025

El Congreso Mundial del Derecho ha decidido innovar en su rueda de prensa oficial, abriéndola a todos los medios dominicanos —de cualquier rincón del país— y a todos los medios de habla hispana. Para ello, además de contar con la participación presencial de periodistas, la presentación será retransmitida por *streaming* desde Santo Domingo el viernes 2 de mayo, a las 10:00 a. m. (hora local). Los periodistas que deseen participar a distancia podrán hacerlo a través del canal de YouTube <https://youtube.com/@worldjurist> o mediante el correo electrónico: periodistas@worldfoundation.org, desde donde podrán enviarnos sus preguntas para que sean respondidas durante la rueda de prensa

Aunque la retransmisión de eventos por *streaming* es habitual, no ocurre lo mismo con las ruedas de prensa. De ahí la originalidad de esta propuesta, que se alinea con el carácter global de la World Jurist Association. Todos los medios dominicanos, desde cualquier provincia, podrán acceder y participar en la presentación del Congreso, que se celebrará los días 4, 5 y 6 de mayo. El ministro Eddy Olivares, el presidente de la World Jurist Association, Javier Cremades; el canciller de Unicaribe, José Alejandro Aybar; y la presidenta del Congreso, Ángela Montoya, responderán tanto a las preguntas formuladas en sala como a las enviadas desde cualquier ciudad dominicana o del extranjero.

República Dominicana es, según estudios realizados por profesores y alumnos de posgrado de Next Educación, uno de los países del mundo con mayor densidad de medios digitales. Mientras que en un país cultural y geográficamente cercano como Panamá se contabilizan poco más de veinte periódicos digitales, en República Dominicana la cifra asciende a 700. Aunque Panamá tiene una población inferior a cinco millones de habitantes —aproximadamente la mitad que República Dominicana—, la desproporción es notable.

Asimismo, el número de televisiones con emisiones regulares en Dominicana es considerablemente más alto que en los países de Centroamérica y el Caribe.

“Esta multiplicidad de canales televisivos y, sobre todo, digitales, conlleva una fragmentación de audiencias que complica la comercialización, ya que existe el riesgo de una atomización publicitaria”, señala la escuela de negocios Next Educación, presidida por el doctor Manuel Campo Vidal. “Pero también representa una garantía de pluralidad informativa y, por tanto, de fortaleza democrática”, añade el estudio.

El Congreso Mundial del Derecho ha generado una gran expectativa en el país, ya que es la primera vez que se celebra un evento de estas características, con 300 ponentes de 70 países y un programa de altísima calidad. Participarán personalidades de primer nivel, incluidas las principales cortes judiciales del mundo. En la clausura, el rey de España, Felipe VI, y el presidente de la República, Luis Abinader, entregarán el Peace & Liberty Award a la jueza Sonia Sotomayor, de la Corte Suprema de los Estados Unidos.

En esta edición, el Congreso —que anteriormente se celebró en Nueva York, Colombia y Madrid— llega en un momento de tensión internacional sin precedentes desde el final de la Segunda Guerra Mundial, debido a las propuestas de reordenación del mapa geopolítico. Frente al riesgo del imperio de la fuerza, el Congreso apuesta por fortalecer el Estado de Derecho, anteponiendo el imperio de la ley.

No pierdas la oportunidad de ser parte del diálogo jurídico global.
Regístrate ahora en el World Law Congress 2025: <https://wlc-rd.com/registro/>

Fecha: Viernes, 2 mayo de 2025

Hora: 10:00 horas

Lugar: Hotel El Embajador. Av. Sarasota 65, Santo Domingo 10110. (Salón Diplomatic)

Conexión: <https://youtube.com/@worldjurist>